
経営革新等支援機関推進協議会

会員の声

・愛知県名古屋市
・2021年4月 当協議会入会
・2021年7月 推進協議会アカデミー金融・財務コース入学

ティーエス会計事務所
税理士 鈴木 宗矩 様

Q アカデミー入学のきっかけを教えてください。

私は2021年4月に経営革新等支援機関推進協
議会に入会した後、ナレッジライブラリーでいくつ
か動画を見ていました。
その中、6月のアカデミー説明会に参加し、動画
がカリキュラムとなっているのが見やすくて良い
と思い、即日入学しました。

元々資金繰りやキャッシュフローに関することは
好きだったので、金融・財務コースから受講しまし
た。

■ 説明会参加後、即日アカデミー入学

Q 早期経営改善計画を受注されたきっかけを
教えてください。

2月決算の企業に6月に訪問した際、F+prus
で作成した企業財務診断報告書を見せ、資金
ショートしそうだった部分のアドバイスをするこ
とで、受注に至りました。
早期改善計画の申請に必要な金融機関からの
事前相談も、メインバンクの地元信金に依頼して
すぐに応じてもらえました。

■ 入学後に早期経営改善計画受注！

Q アカデミー入学をされていらっしゃらない他
の会員事務所様に一言お願いいたします！

「3か月で即専力」と聞いて、もしかしたら3か月
間ビッシリ勉強しないといけない、と思われてい
る先生もいらっしゃるのかなと思います。
アカデミーは10分ほどの動画が何本か集まっ
たものなので、隙間時間で学習できますし、私は
知識習得編は1日で学習しました。
アカデミーは無料なのでどうしても忙しくて受
講出来ないという先生以外は、入学しない理由は
ないと思います。

■ 税理士試験みたいなイメージは間違い

Q アカデミーに入学して率直な感想をお聞かせ
ください。

普段、顧問先には車で移動することが多いです
が、予定より早く着いた時には車の中で15分動
画を1本見てから社長に会いに行くなど、隙間時
間に見ることができるのが私には合っていると思
います。

■ 車の中の隙間時間で視聴

Q 具体的にどんな受講の仕方をされているか
お聞かせください。

例えば車の運転中に15分動画を音だけで聞い
たり、再確認の意味で2回聞くなどしています。
普段ランチは1人でとるので、ランチ中などに
動画を見ることがありますが、テキストはiPadで
見て、音はiPhoneでイヤホンをつけて聞いてい
ます。

■ 音はスマホ、テキストはタブレット

Q 具体的に提案時にどんな話をされましたか？

アカデミー動画にあったキャッシュフローの
80%で返済をする必要があることなどを伝えて
います。
特に「債務償還年数」の考え方で投資による返
済は10年以内が理想であることなどを経営者に
話すと、経営者からは「そうなんですね！」と関心
を持っていただけ、顧客受けが良いです。

あと企業財務診断報告書は債務償還年数や自
己資本比率が赤黄緑青と色で別れたり、 「ニコ
ちゃんマーク」でパッと見てすぐに分かる部分が
経営者に好評でした。

■ 企業財務診断報告書は経営者に好評

Q その他、よく使っている当協議会のサービス
はありますか？

「今月のよくある質問」は他の会計事務所さんの
悩みが何か分かるので良く見ており、ベストプラ
クティス賞も訪問前に見たりしてリフレッシュして
います。あと、毎月のニュースレターは情報提供に
使っており、最近顧問契約となった企業は「今の
税理士がコロナ関連の情報を全然教えてくれな
かった」と仰っていたので、持ち歩いていたニュー
スレターを渡すと喜んでいただけました。

■ 情報提供ツールはふんだんに活用


